



↑ Internationaler Flughafen Stuttgart

## Im Herzen Europas

Geografisch ist die Region Stuttgart von Paris, Wien und Mailand etwa gleich weit entfernt. Mit dem Flugzeug ist man innerhalb von zwei Stunden in Barcelona, Budapest, Kopenhagen, London oder Rom.

Aufgrund der günstigen Lage im Herzen Westeuropas und dank der ausgezeichneten Verkehrsinfrastruktur ist Stuttgart eine wichtige Drehscheibe der Wirtschaft. Die Bundesautobahnen A8 und A81 kreuzen sich hier. Zudem besteht ein dichtes Netz von 3.500 Kilometern Bundes-, Landes- und Kreisstraßen. Mit der Bahnstrecke Karlsruhe–Mannheim–Stuttgart–Ulm liegt die Landes-

hauptstadt auf der wichtigen europäischen Ost-West-Magistrale Bratislava–Paris.

Regional besteht ein S-Bahn-Netz mit 348 Kilometern Länge, unterstützt von einem Busliniennetz, welches eine Streckenlänge von rund 10.000 km abdeckt.

Der Flughafen Stuttgart wird jährlich von etwa 10 Mio. Fluggästen genutzt. 110 Ziele weltweit werden direkt von 60 Airlines angefliegen.

Über den Stuttgarter Hafen ist eine optimale Anbindung an Nord- und Ostsee sowie an das Schwarze Meer gewährleistet.



↑ Stadtbahn der SSB



↑ Autobahn A8 am Messegelände

↓ Hafen Stuttgart



↓ ICE

